

問26 安桜地区について、あなたの意見をご自由に記入してください。

【自治会・コミュニティ】
転入してきた時から思ってましたが、全て自治会ありきなのが理解出来ません。そのくせ、自治会加入への案内もないし、説がわかりません。
住民が普段から近所同士のコミュニケーションをとることを心がけて生活するといいと思う。
安桜台自治会にお世話になり、いつもありがたく生活させてもらっています。
自治会の集会場をもっと活用できるといいと思います。
時間がないため、自治会の活動には参加したくありません。
近所の方と普段からお互いに助け合える関係を築いていくことが大切だと思います。
自治会の風習や行事の負担も多くなく日々の生活に感謝しております。
安桜地区の全ての人々があいさつを交わすまちづくり。あいさつから、親切運動、明るいまちづくり、犯罪、交通安全対策の一歩になると思う。小中高生の道徳教育の向上と明るいまちづくり。
自治会の規模が小さく活動の負担が大きい。高齢化が進んでいるため単身世帯など地域ぐるみでサポートしていく必要がある。自治会の統合を急ぐべきだと思います。
自分の意見を押し通し、勝手なことをいう役員がいる。これではみんながついていかない。役員を次の人に代わるとか考えてほしい。このようなことは誰も口に出すことが出来ず、何を言っても変わらないとみんながあきらめている。何とかしてほしい。
自治会の活動に差があると思う。ゴミ拾いも防災訓練なども大勢の人が参加してるにもかわらず、そのまま終わっていく所がある。もっと一人ひとりが自覚を持って参加するといい。
年2回ほどの町内会での食事会はコミュニケーションがとれ、情報交換ができるとても良い。
安桜地区の子供から大人まで自由に参加できる運動会みたいな行事を行ってほしい。昔と違って今の子供達は外で遊ばないので体を動かすことができいいと思う。町内だけでなく安桜地区全体の絆も深まると思います。
自治会活動の参加費として一世帯約1,000円ほど集めていましたが、5年くらい前になくなりました。予算が不足している今、どのように活動したらいいのか分かりません。予算を見直しすることが第一だと思いますので、検討をお願いします。
役割分担等、状況によっては負担が大きく辛いことがある。
自治会の存続が将来困難なところがあると思います。現在数件しかない自治会は隣の自治会と合併することが必要です。イベントの時だけでも一緒に活動したりすることによりコミュニケーションも保たれ防犯や防災にもつながると思います。
子供から老人まで幅広い年代の人々が自由に集まれる場所が出来るといいと思う。
誰にでも挨拶をする。それに応え、自然にあいさつ出来るようになり他人への思いやりができると思う。自転車ですれ違う時にも挨拶をしてもらう、頭を下げるなど、それだけで気持ちが良くなる感じがします。
世代が違う人達が気軽に話ができる関係(コミュニケーション)が出来ればいいと思う。
近所に気になる方がみえて、困ってみえる時は気楽に大げさにならないように声をかけてコミュニケーションをとるようにしています。小さなことから住民の絆を深めていければいいと思います。自分がやってもらえたならうれしいと感じることをやってあげたい。
人間関係の絆、人道的教育等精神面に関する啓蒙の機会をつくり普及させる。

家を建てた所がたまたま安桜地区でした。今まで仕事、子育てに追われ、自分が住んでいる地域のことは関心がありませんでした。これから長くなる老後の生活を考えた時、地域のつながりがあつて生活していることを実感しています。今後は少しでも地域を良くしていくための力になりたいと思います。

他地域から隣に来て60年以上経ちますがなじめません。田舎ではお互いに助け合わないと生きていけませんが、この辺りではありませんので縁が生まれません。高齢になると遠くへ行くことができなくなり、行動範囲も狭くなり、電話も聞きづらく友達との交流がなくなり自然と会話も減っていきます。今はディサービスにも慣れて何とか時間を使っています。地域のコミュニケーションがもっとあれば税金を使わなくてもいいのかもしれませんが、これから高齢者になる人達の意識改革が必要かもしれません。

安桜は昔からの地区で高齢化が進んでいる。これから10年後の安桜地区を考えると問題である。防犯、交通安全、防災など住民同士の縁を深めなければならないと思う。10年後の安桜地区をイメージして話し合う必要があると思います。

私が子供の頃は、隣近所でコミュニケーションがとれていたと思います。最近は、みんな時間にゆとりがなくて隣の人さえ何日も顔を見ないことがあります。お祭りの時はみんなが一つの目的に向かってとても輝いていました。大人、子供、老若男女が集まって出来るイベントがあるとよいと思います。

老若男女あいさつをすることで地域の連帯感が生まれると思う。

参加者を多く集めるため声かけの方法を考えてください。

地域活動を通して地域住民のふれあいや知識をより高められるようにしてほしいと思います。近隣の人を知ることにより、助け合いや防犯につなげられると思います。

自治会のコミュニケーションは大変よろしいと思います。

私の近所では、町内会があり、あいさつするなどかかわることが多いので、安桜地区全体で交流できる場所をつくったほうがよいと思います。

自治会が大きすぎると小まわりができない。小さい自治会で隅々まで届くべやく伝達できる自治会をつくるべき。

朝の登校時の子供たちの挨拶が少ないと思います。私たちが先頭になって挨拶を言わなければいけないと思います。

自治会役員の若返りが必要です。

住みよい地域にするためには、誰にでも気持ちよいあいさつをすること。地域の魅力や自慢できることは、犯罪のないことと道徳心のある人々と交流を持つことだと思います。住民の縁を深めるためには、コミュニケーションによって信頼関係が生まれます。

地域の住民が主体的に考え、情報・知識・意見を共有、交換できるようにしていけたらと思います。

中心市街地の自治会では、少子・高齢化が顕著であり、このままでは自治会活動も継続できなくなるのではないかと危惧しています。若い人が、中心地に戻ってこられるような施策を市に働きかける必要があると思います。自治会の再編も必要なのではないかと思います。

自分は関心を持たなかったので本当はどうなのか良く分かりませんが、住民がまとまる機会というのは、何かしら住民全体にとって共通の問題が起こったときであり、特に不都合がなければなかなかまとまって活動することはないというのが現代の世相だと感じています。もう少しうなづかば日常生活に支障があるのであれば、それに対して動こうと思うことはあってもそうでなければ動こうと思っても余裕がないというところが本音なのかもしれません。なので、いろいろな分野で地域がまとまる考えでいこうとすると無理があると思うし、まとめていこうとする側にとってもその労力と成果との間のギャップが大きすぎて意欲が低下すると思うので、例えば子育て、高齢者対策など小さな活動を重々とやっていくのがよいと思います。そのようにすることで様々な分野でそれなりの住民が喜んでくれる活動が展開できるため、受益者も増えると思います。昭和の頃のように社会の価値観が比較的同一であったころならいざ知らず価値観が多様化してきた現在においては、それぞれのニーズに合ったニッチな活動を考えていく方が、やる側にも参加する側にもメリットは大きいと思います。予算を多額に使う一発もののイベントは自己満足でもつたない企画になると思うので、別の形で予算を有効に使ってほしいと思います。

住民の縁を深めるためには、祭りなどイベントを通して、子どもから老人まで一緒に取り組めるものを作ります。

【高齢者支援】

高齢者の方が増え、私も91才の母と生活しています。今後寝たきり状態とか色々考えると不安です。年金も少なくなって介護も家でしなければと思い、色々なアドバイスや情報など分かりやすく教えてほしい。

高齢者のサロンの充実させてほしい。

老人社会の到来と言われるように街を歩いていても老人が多くみられます。地域ぐるみで老人を見守る運動を実施されていますが、もっと身近な自治会で老人に声かけ運動をしたほうがいいと思う。例えば、「お元気ですか」「何かお困り事はございませんか」と一言いただければ私たちもうれしく、楽しくなれもつと長生きしようと頑張れます。ぜひお願ひします。

義母は年をとっているけど元気ですが、夫婦で旅行に行くときなどショートで預かってもらえる施設があるといいと思う。

毎日が健康でほしい。

高齢者のための福祉や金銭面など、安心して生きるために手を差し伸べてほしいです。

ストレスがたまるのでみなさんと話し合う場所があつたらいいと思う。1日1日楽しく過ごせるようにしたいです。カラオケもできるといいと思う。

年齢が高くなると外へ出ることが少なくなります。小さい集団で集まりやすい場所、交通が便利であるとよい。

本町を老人などを楽しませるところにしてほしい。

安桜地区に転入して1年余りでよくわかりませんが、以前住んでいた郡上市の大和町の道の駅は活気があります。地域のお年寄りは野菜、山菜などどんな物も朝市に運び、少しですが収入になるためとても元気に見えます。関市にもそんな所があるといいと思います。

87才の私は体が悪く目も足も悪くデイサービスに火・金と行っています。

高齢であり、これ以上を世間様にお世話をかけないよう身体の充実に努めます。脳、目、耳の低下に悩んでいます。

安桜地区でも高齢化が進んでいる。お年寄りが安心して生活できるための方策をより多く考えてほしい。

私は70才を過ぎていますが働いています。辞めたら高齢者のたまり場などがほしくなると思います。今は友達が多くお茶や旅行に行っています。いくつになっても退屈しない生活がしたいと思っています。

独居老人の体調を良く調べ、お弁当をつくり、配布する。各町内から協力者を募集し、参加が可能な人が協力してくれるようになれば良いと思う。高齢者が一人で安心して暮らせる地域が増えると良いと思う。ボランティア登録をしなくとも自然にそして自発的に参加する人が増えると幸せなまちになると思う。

地域の高齢化が進んでいます。私達夫婦も高齢者の仲間入りをしました。両親は亡くなりましたが、その時の介護を思うとデイサービスはあっても、朝まったく起きない人を食事させて検温したりするのが大変でした。1週間に3日くらいで1ヶ月2万円くらい支払わなければならないので大変でした。地域での高齢者見守りにも限界があると思う。関市全体での取組が必要かと思います。

娘の立場から一言、耳が遠く、少し認知症があり、自立て歩ける元気のいい90才以上の話し相手になっていただけるような人とか施設が身近にあると家族としては大変ありがたいです。同居する私たちも、精神的、肉体的にも苦痛になり、何とか少しの間でも解放されると嬉しいのです。福祉関係の窓口で相談に乗っていただけますか。

今後増えていく高齢者が気軽に話したり、お茶したりする場所を設け、高齢者が家に引きこもらない生活環境をつくってほしい。また家族が旅行に出かける時、介護度がつかない高齢者を預かってもらう施設があればいいと思う。現在の介護施設の利用をその時だけ認めることにしてほしい。

高齢者が楽しめるイベントがあるとよいと思う。

ご近所との交流が少なく、高齢と共にさびしさを感じております。

あまり多くを望んでも出来なくてはどうしようもない。我々底辺の者、75才以上老々生活している者、非謗者が安定した暮らしが出来るように望みます。これは切実な願いです。

高齢者にやさしい、市民が安心して暮らせるまちづくりをしてほしい。

高齢者をもっと使う工夫をすれば、病気知らずの高齢者が増え健康保険料の負担も軽減できる。具体的には今の子供達は知識はあっても先人のように知恵がないから先人を通じて子供達に知恵を伝授する場所を設ける。寺小屋的なものを設け、高齢者を引きずり出すようなことを検討してもらいたい。

朝日晚、ちゃんと3色、食事をとっていますかと聞かれれば「NO」と答える方が多いと思います。良い食材でカロリーも1食500キロカロリーなんてありません。地元で採れた農作物を使って低価格で提供し、多くの高齢者の方がやってくださる大きな食堂があつたらいいと思います。タニタ食堂のようにちゃんと考えたメニューで若いも若いも一緒にになって働きます。美味しいものがあれば人が集まって来ます。地域の活性化にもつながります。地域全体でこれから社会を見直していきたいです。まずは健康です。安全安心な食材をバランスよく摂取することが大切です。

町内によっては高齢化が進んでいて災害時などに支援する必要があると思う。

高齢者向けにとんてん館や包括支援センター等でふれあいサロンが開催されているようですが、本町界隈では知られていても他の離れた地域の方は知りません。そんな方々は家に閉じこもりがちになり、認知度のリスクも増します。各地域ごとに元気な高齢者が先頭になってサロン等が開かれるようになったらよいと思う。そんな場所で子供たちとの交流もできればよいと思う。

地域委員会は必要だと思います。少子高齢化の中で子供や老人を地域で見守る必要があると思います。また地域課題の解決のためにも自治会の枠を超えた組織(各種団体を抱合した組織)である地域委員会に期待します。

【子育て・健全育成】

安桜地区には、すぐすぐランドがないのが残念です。私の近所はあまり若い世代の人がいないため近所に子供の友達がいません。他地域の人は、すぐすぐランドがあり参加して同地区の友達ができたと喜んでいました。安桜児童館に行っても、他地区から来ている人も多いし、安桜地区の子供と知り合う機会があまりなく残念です。活動回数は少なくともいいので知り合える機会をつくっていただきたいです。

安桜地区は住みよい場所ですが、学生さん達がもっと挨拶ができればいいと思います。

子供の質の向上が大切である。勉強ではなく一般的なモラルを指導する。

安桜地区は児童館があり行きやすいけど、同じ地区の知り合いが少ないのでママ友を作りたい。同じ地区同士で親子で参加できるイベントを開催してほしい。

今は子供達が外で遊ぶことが少なくなってきた。ゲームの普及、公園でボール遊びの禁止が原因だと思う。子供達の将来を考えてもっと外で遊べる環境をつくるべきだと思う。

公園に遊びに来る親子連れは、平気でゴミを捨て水を出しつばなしにして帰ります。小学校が公園を掃除すればそんな親子が減ると思います。

ジュニア世代とシニア世代の交流を行う。

地域全体で子育て世代を応援していくことが必要です。

若い方や子育て世代が、住みやすいことが活性化につながるのではないかでしょうか。

安桜地区も年々子供が少なくなっています。小学生の子供を持つ親として関市内での遊び場、子供達同士の交流の場を沢山つくってほしいです。子供や親同士の情報交換がなかなかとれず、地域のことを知らない人が時々います。子供が少なくなつて夏祭りなどの行事に参加できないことが多く、できるならば他の地域に参加できるように考えてほしい。

スポーツ少年団の活動を盛んにするために練習場の充実を望みます。片倉のサッカー練習場は水はけが悪く田んぼのようにドロドロです。トイレも大変不潔になつてます。この件は数年前から声をあげてきましたが、全く改善されていません。サッカー場なんてどうでもいいと考えてみえるのでしょうか。それでも子供達は頑張って練習しています。

子供達が大人になった時、関市に住みたいと思えるような街にしてほしい。市民が誇りをもてる魅力あるまちづくりをしてほしい。

もっと子供同士のつながりを深めなければ、将来町内付き合いも出来にくくなると思います。分団での行事も学校等で考えてみてはどうですか。

安桜地区といつても本当に範囲が広くまちづくりアンケートの回答と異なるかもしれません、稻口橋を境に緑中と桜中に分けられます。安桜小に6年間通つていて、少人数が桜中に通学することは子供にとってとても不安でした。半数ずつ分かれるのであれば人間関係等も心配ないですが、自治会や分団等のこともあるので改善してほしいと常に願っています。義務教育の間は学校や地域に見守られていると思います。これからも地域に关心を持っていこうと思います。

他の地域では行われている未就園児を対象とした「すくすく広場」が安桜地区のみない。理由を聞くと児童館などの施設が近くにあるからということだった。しかし同じ地区のお母さんや子供達と知り合う貴重な機会になるのでぜひ開催してほしい。安桜地区の母親からの希望は多い。安桜小学校の通学路に安桜トンネルを使うことは、距離が近くなつて良いが、トンネル内で事故が起こつたり、連れ去りが起きた時を考えると不安です。トンネル付近にボランティアを配置するなど対策をしてほしい。トンネル内では声も届かない。自分の子供はまだ小学校に入学していないので分からぬが、このようなことは考えもらえるのか気になる。

子供の数が少なく遊ぶ場所がないため、横のつながりがないので、人の交流が出来る場所が近くにあるといいと思う。

子育てを通じて道徳心を育てる。地域にはイベントやボランティアに参加したいと思っている方々がみえます。一部の方だけのイベントやボランティア活動にならないように人材の育成や発掘をしてほしい。

新しい家が建ち子供がたくさんいるのに公園もなく近所に遊ぶ所も防犯灯もない。子供の数が減ってきてるので中学校もバラバラではなく一緒にしてほしい。

子供が遊べる公園を増やしてほしい。

安桜小学校の児童が少なくなつてきていて、少数の児童が桜ヶ丘中学校へ行きます。出来れば安桜小学校の児童は全員が緑ヶ丘中学校へ行けるようにしてください。

子供が遊べる公園が少ないので歩いて行ける範囲につくつてほしいと思う。外遊びは子供にとって大切なことです。水路沿いに柵がなかつたり、水路に蓋がなかつたりと子どもにとって危険な箇所がたくさんあるので安全対策してほしいです。用水に蓋をする、金網をつけるなど他でも行つて対策をしてください。

家の近くに公園があれば、子供達や親達も楽しめると思います。

安桜地区の将来を担う子供たちに安桜地区が誇りに思うこと、この地区の良い所を多く知つてもらい、大人になって住みたいと思ってもらえる街にしたい。

子供達に関市に住み続けてもらうよう、ますます関市が活性化していくよう子供達を支援する。

子供の支援活動を重点において、少子高齢化に適した住みよい地域になっていくよう目指してほしい。

高齢者、子供等の助け合い活動の場づくり、中学生および若者に礼儀等を教えてほしい。

【生活・自然環境】

近所の工場や私的バーベキューなどの騒音で夜遅くまで騒がしい。オートバイ(原付など)の暴走で早朝や夜中にうるさい。孤独死を予防するため、一人暮らしの老人などは、地域で時々様子をみるとよいと思う。

街路樹の剪定、側溝やグレーチングの清掃が必要です。

屋外で草を燃やす人がいて、匂いが部屋の中に入ってくるし、洗濯物にも移ります。対策を検討してください。

静かで穏やかに生活できる地区を目指してください。

公園の中に車を乗り入れたりマナーの悪い方がいて、子供たちが遊んでいると危険です。関市のゴミ焼却は禁止されていますが燃やされてる方います。環境パトロールを強化してほしいです。

JAめぐみのからかつ時の東側までの川をきれいにしてください。可愛いカモが住んでいます。

空き家対策を進めてほしい。倒壊寸前の空き家に鳩・カラス・猫・害虫が住みつきとても気持ちが悪いです。持主も分かっているけど、解体するお金がないとのこと。補助金を検討する等積極的に対応してもらいたいです。

安桜地区は、安桜山や関川の桜と四季を通して自然に触れることができる場所です。少し車で行けば中池公園も近くにあり、野鳥観察が出来る便利な地区だと思います。

図書館や体育館周辺の道路の雑草が多いのでこまめに引いてほしい。

稻口橋の付近で毎年夏にバーベキューをする人が多いが、マナーが悪く後始末をしない。中高生が夏に花火をするが10時を過ぎても騒いでいる。

地域一斉ゴミ拾いや関川清掃などを行い地域への愛着を深める。

美化運動の強化、河川のゴミ(不法投棄)に注意しながら住みよい地区にしていけたらよいと思う。

計画的に街路樹の剪定を行ってほしい。

裏に庭が少々あり、秋には葉が沢山落ちる。安全をしっかり守って昔のように枯葉ぐらい燃やせればあり難いと思っている。ゴミ袋も不足している。

街路樹は、いちょうの葉が落ちると苦情があるのか紅葉する前に剪定が行われる。大木になると歩道に盛り上がります。緑豊かな田舎の街に街路樹がいるのでしょうか。無駄な剪定費用がかかっているように思う。

けやき通り沿いに住んでいます。元々街の景観や夏の歩行者、渋滞の運転者のための日よけのために植えられたのではないかと思いますが、現在の逆三角形のような剪定のしかたは、とても残念な思いを持っています。可能な限り葉を広げられるような美しい木の形に通りにならないものでしょうか。根元の草取りや秋の落ち葉掃きなどは負担に感じている方もいることでしょう。これもボランティアを募れば解決できるかもしれません。一昨年は青々とした木の下に青ざぎが巣をつくり2羽の幼鳥が巣立っていました。

稻口の河川敷を整備していただきたい。川にはカワセミも時々いて桜の花もきれいに咲きます。しかし草は生え放題でゴミも散乱しています。特に夏は、花火やバーベキューのゴミで汚れています。ウォーキングや散歩に適しているのに本当にもったいないと思います。以前あったゲートボール場も今では使われておらず、何か活用出来たらいいと思います。

稻口橋の下の川原は、春から夏にかけてバーベキューを楽しんでいる人が多く、残飯、空き缶やゴミをそのまま置いて行く人が多いので解決してほしい。犬の粪を放置しないようもっと看板を増やしてほしい。

個人的なことですが、隣に60から70歳の女性が一人で住んでみえます。自宅の裏は大きな木が繁り地面もみえません。台風の時は私の家の屋根が葉っぱでいっぱいになり、町内中に枝や葉が飛び散って大変です。シロアリ、蛇、百足も部屋に入ってきて悩んでいます。向こう隣の方も困ってみえます。

稻口橋の左岸の木にホヤが住みつき、今年の2、3月は野鳥を見に多くのカメラマンが集まりました。これも良好な自然環境の一つです。大切にしてほしいです。

貴船町の前のケヤキ通りですが、木がすぐに大きくなり、毛虫、クモ、鳥などのウンの臭いがするし、掃除に困っている。木の枝は早めに切ってもらわないと、雨トイに詰まり、高齢のため業者に頼むための経費も大変です。花水木のような木にすればいいと思う。

無責任に野良猫にエサをやる人がいます。野良猫は大きくなり、屋根からカーポート等自由に歩き回ります。カーポートが破損した場合、自分で治すしかないのかと考えてしまいます。犬は飼い主がきちんと管理しているのに、猫の管理は必要ないのでしょうか。ご検討をお願いします。

岐阜トヨタ周辺の新しい住宅地の近くに公園をつくってほしい。

四六時中バイクで暴走する人がいる。

子供が犬アレルギーですが、公園に犬をつれてくる人がいるため、安心して公園で遊ぶことができません。色々なアレルギーを持つ子供が増えてきています。公園、学校内へのペットの連れ込みは禁止していただけないでしょうか。子供の生死にかかわることです。なんとかしていただけないでしょうか。

【伝統文化・歴史】

伝統ある立派な仏閣の歴史が消えかけています。とくに行事が今回なくなってしまい残念です。それを守つてもらいたいです。

もっと伝統産業である刃物をアピールできるような施設や催しを企画していただきたい。

特色のあるまちづくりをしてほしい。親から子に伝えていく文化を残してほしい。

春日神社の鍛錬場と濃州茶屋をPRする。関市の中心にあるのにあまり知られていないような気がします。

これまででは都会への憧れが強くこの地区への思いは全くありませんでした。この年齢になり自然の多さや刃物などの伝統産業など素晴らしい財産を数多く持っているこの地区を見直すようになりました。若い世代への呼びかけや子供や高齢者が安心して暮らせるまちづくりが望まれると思います。

安桜地区に住んで57年になります。子供のころから親しみ、いつも遊び場にしていた善光寺ですが、あんなに由緒あるお寺だと知ったのは大人になってからです。今の子供達も同じだと思います。他にも歴史的な財産があります。子供達や大人達にもそのような遺産を周知し、守っていくことを考えてもらいたい。

関鍛冶伝承館がもっと多くの市外、県外の人に知ってもらえるといいと思う。

【公共交通】

高齢になり、車に乗れなくなった時、移動手段がないのではなく、気軽に外出、買物ができる地域にしてください。

バスは公共性に乏しいと思うので、電車があるといいと思う。市税が高いと思う。

安桜地区は、環境も良く住みやすいですが、私の住む場所は車でないと買物等が出来ないので、高齢になってくると困るのでコミュニティーバスは継続してほしい。

公共交通機関が不便なため、マイカーに依存する度合いが高い。今後年々高齢に向かっていくので非常に不安です。近くにバス停、電車の駅があれば、非常に住みやすい地域になると思います。

長良川鉄道関駅や関シティーターミナルができとでも環境が良く、便利になり喜んでいます。
バスなど公共交通の便を増やしてほしい。タクシー券があるのに介護タクシーが関市にない。
高速バスを名古屋まで直通1時間以内運行、また本数を増やす。
お年寄り、学生は長良川鉄道やバスに乗らなければいけないが、運賃が高くてあまり利用したくない。もう少し安くしてほしい。
公共交通が不便である。特に電車です。
85才を過ぎ、年々体力の低下が進んで今後の生活がどうなるのか不安です。病院へ行く不便さ、自転車、歩行が困難になってくるので、低賃金で自宅玄関まで来てくれるタクシーを要望します。
地域が広すぎて乗り物がないと不便です。
長良川鉄道で10時以降自転車で乗り入れできるよう希望します。多数の方が利用されると思います。
空で走っているバスが多いので、巡回バスをハブ形にしてほしい。
車社会だけでなくあらゆる弱者に優しい環境の地域にしてほしい。

【本町通り・商店街】
商店街の空屋(シャッターで閉じている店)対策、再利用方法が検討されることが望ましい。ただし、個人財産のため困難な面が多いと思われますが、空屋が多い事実は街の雰囲気として死んでいるように感じます。地域内に緑地が少ないので、ポケットパーク等緑を多くし、市民の集える場所の提供を望みます。
本町通りの空店舗や空家を市がどうにかしないといけない。
本町商店街をにぎやかにしてほしい。
本町商店街の空き店舗を少なくするといい。
本町通りに魅力がない。美濃市のような風情がないと思う。子供達も関市が刃物のまちと言われても実感できるものが少ない。中心街に住んでいるので関の伝統を感じながら生活できるといいと思う。
電柱の地下化、本町のアーケードや街路樹が美しくない。
本町通りの活性化、町の美化、商業施設の充実するとよい。
本町の街並みがさみしすぎる。美濃のうだつの町並みのように、若者達が新しいお店を出したりすると活気にあふれてくる思う。
地区の活力となる物がなく、本町通りも全く活気もない状況です。何をしたら活気づくのか、この地域での必要な物を求めることが必要だと感じます。
本町を中心としたイベント等を増やしたらいいと思います。
昔のように活気ある本町通りになるといいと思います。今年のお祭りはさびしかったです。
本町通りがシャッター街になりつつあるので、もっと活性化できるといいと思う。そのために駐車場を増やしてほしいです。関市全体で考えていかなければならぬことですが、若者にとって魅力のある街になっていくことを願います。
昔は本町・栄町通りの商店街は賑やかだったが、今はさびれてしまい、もっと活気があれば歩いて買物等に行ったり出来る。年をとるとともに運転できなくなりお店が近くにあることが1番である。もう少し商工会議所が考えてほしい。
商店街がまとまって発展すること。店を継ぐ人がいないためか、やる気やサービス精神が乏しい。空き家をなくし、地域住民が積極的に店を盛りたてる。

地域の魅力として、善光寺・関鍛冶伝承館などがあるのに、その間の街並みに魅力がないためもったいないと思う。本町通りのシャッター街を何とかすべきだと思う。

今現在に不満があるのでないですが、本町通りが普段もっと賑わう通りになると関市の中心という感じが出ると思う。

商店街の復活、イベントを長期的と短期的(1、2日)に行う。長期的なイベントは、商店街を歩き一周する。短期的なイベントは各町内ごとにそれぞれ年に一回イベントを行なう。時間を決め、歩きやすいようにする。本町1丁目から栄町の間の歩道を使用する。防犯灯を付け、歩道を整備する。

本町通りを歩道、自転車道、車道がある通りにしてほしい。

本町通りにシャッター店が多く寂しい。

本町通りの整備、関祭りの活性化が必要です。

刃物まつり、B級グルメ等は、本町通りでなく他の場所で行ってほしい。飲食店が潤うだけでその他の商売は迷惑です。

本町通りがもっと活気にあふれれば観光客も増えると思う。善光寺、刃物会館、鶴飼など観光できる場所はあるのに、お土産を買うような場所がない。関SAだけである。

本町通りがシャッター街になっているので、ウォーキング以外で行きたくなるような通りになればよいです。

観光客を集める行事が少ないのでイベントを考えてほしい。本町の商店街を歩いている人は皆無に等しい。商店街を活気づかせるよい方法はないでしょうか。

本町通りには駐車場がないのが残念です。買い物で路上駐車してある車があると動けなくなる。商売をしていない空き店舗は何か活用することを考えてはどうか。イオンに来る人の中には八幡、白鳥方面からの多くやってきます。その人達に本町に来ていもらいためにはそれだけの魅力がないと来てくれません。駐車場がないのが致命傷です。安桜ふれあいセンターに地下駐車場をつくったらどうですか。また西側にある公園をどこかに移して駐車場をつくってはどうでしょうか。関市は神社仏閣が多くあるので、面白く楽しい地図をつくったら市民以外の人も来ると思う。

本町通りがシャッター通りと、知り合いに呼ばれた時にはさびしい思いをしました。にぎやかな通りで買い物や散歩ができたりする楽しい通りになるとうれしいです。

本町通りがシャッターが閉ってる店が多くなりとってもさびしく思います

本町通りが年々シャッター通り化しているのが寂しい。高齢者が多くなっているので、逆に歩いて行けて楽しめる通りになつたらいいと思う。

本町の無料駐車場を増やしてほしい。

商店街がもっと活気を出してほしい。今までの商店街にとらわれず、みんなが寄ってくる楽しい店を一軒取り入れて、ぶらりと歩きながらコーヒーを飲んで、コロッケを食べながら歩いて、珍しい小物や新しい調味料やオシャレなカバンなどなど見てまわされたら、本町通りに来る人も増えるのではないか。思い切って、本町通りを変えないとダメかもしれません。そうそう新鮮なお魚もほしいです。

車で通るだけ本町商店街を何とかしたい。週一回歩行者天国にしてみてはどうでしょう。マーゴばかりに買い物に行くのを止めたい。屋台昼食、屋台夜食でも行つはどうでしょうか。若い人や子供の笑い声が聞こえる地区にしたい。空き家を借りあげ外部の人を入れる。老いも若きも歩きやすい地区にしたい。もっと明るくして昼も夜も人の行き来する街にしたい。本町通りに警察の派出所があるとよい。

本町通りの空き店舗を有効活用した活気あふれる活動ができるといいます。

色々と事情があるので、難しいことでしょうが、本町商店街がもう少し活気があることが必要です。

商店街の活性化することが必要です。広い駐車場があると良い。安桜山を大々的に公園化する。

本町の活性化が必要です。街ではありません。空家が多く、殺風景です。ウォーキングやマラソンなどできる場所が近くにあるとよい。子供向けの公園ではなくて、自然な感じのゆったりできる公園があるとよいです。

商店街がもっと賑わうといいと思う。

本町通り商店街が昔に比べて活気がないので、本町通りを一方通行か歩行者専用道に変えて自転車や歩行者、ウォーキングする人を多くし、店舗を増やすことで活気を取り戻してほしい。

関市の中心という割には魅力のあるところが少ない。本町通りなどは、歩く時間や曜日によってはすべての店にシャッターが下りていて、廃墟としか思えない。地区ごとのまちづくりもいいですが、関市全ての地区が連携してやることが必要です。他地域の方に安桜地区をどのように思うのか、その逆に安桜地区の方に他の地区をどのように思うのか聞いた方が、いろんな意見が出ていいと思います。

商店街がシャッター通りになっている。お店がない、古い、公共交通機関が乏しい。

若い世代の方に入居してもらえるように空き家対策をしてほしい。

空き家が多くなり、高齢者も多いので高齢者施設などをつくって活性化したらしいと思います。色々な施設があり子育てをするには良い環境だと思うので、住宅などをつくり若い世代に住んでもらつたらどうですか。

【まちの活性化・イベント】

ふれあいセンターを中心に千年町通りを歩行者天国にして、綱引き大会や出店を開いて人を呼ぶ。

花見の季節には店を出して川沿いを盛り上げ、お神輿を桜が咲いているうちにやってほしい。

昔ながらの町並みを大切にしてほしい。

安桜山の登山道はすべりやすく危険なところがあります。整備してもっと多くの人が楽しんで登れるようにしてほしいです。若い人が安心して子育てできる高齢者が元気で長く自立して生活できる地区になるために、このように意見を出す場が必要です。今後も多くの方の意見を聞いていただきハコモノだけでなく暮らしやすい安桜地区になるようリーダーシップを発揮してください。

1ヶ月のうち半月を関市、半月を他所の生活者ですが、ずっと関市の住民です。家庭の事情のためまちづくりには参加できませんが、アンケートにお答えするため、考えてみました。アンケート用紙のその他としてまちづくりをするということはもっとこの街に自信を持つことだと思います。農産物などおいしくてよい物なのにスーパーにてバーゲン品になっているのを見ました。もっとブランド力をつけアピールしてほしい。刃物などが都会のデパートで販売されていますが、刃物の販売だけでなく同時に古式日本刀鍛錬を実演するなど宣伝した方がよい。パンフレットとか置いてほしい。「関」といえば三重県の関町ではなく関市になるように期待している。長良川鉄道を鶴沼駅につなげ、名古屋に直接乗り入れることを望みます。大変よい街ですが、もっと元気な街になるといいですね。

関鍛冶伝承館を中心とする一つ山公園までの整備と安桜地区をPRする。

イベントを多く開催し、もっと他の地域から人が集まるようなまちづくりをする。

地域の魅力や自慢できることは、関の伝統産業や食べ物、料理などで話題がつくれればいいと思う。人口が減少し、高齢者が多く、若い人達が関市に関心があるのでしょうか。若い人達が関心をもって足を運んでくれるまちづくりないとさびれていくように思います。

市も商工会議所もほとんど表だった対策もなく今日に至ったのだと思っている。特に地場産業の活性化が求められている。全国各地では地域の活性化を懸命に模索しながら取り組んでいる事例を報道で見る。だからもう小手先だけの対策では通用しない時代に来ている。関市の地場産業は刃物であるが、刃物会館は薄暗く購買意欲がわかない。もっと観光に力を入れて、観光バスでも立ち寄れるようリニューアルすべきである。併せて、道の駅的な販売店も併設し集客を図るべきである。

活気のあるまちづくりを行う。

将来を担う子供達が関市に定住できるような仕事や通勤の手段等を行政が腰を据えて取り組むことを望む。

市からの呼びかけでまちづくり推進委員の勉強を岐阜大学の講習を受けながら1年間勉強してきた人達を終了と同時に「ご苦労様」ではなくて、引き続き勉強を生かしたことに携われると、それは生きた成果になると思います。

安桜山の頂上からの関市の眺めはとても素晴らしいです。その安桜山が荒れてサイレン燈の手すりも錆びて朽ち果てた状態です。善光寺への歩道橋、御嶽神社等も整備して、たくさんの人々が憩いの場所として楽しめるといいと思う。それが本町の活性化につながると思う。千年通りの並木、順調に育っている木もありますが、枯れてしまっている木もあり、街の中心になる通りでもあるので気になっています。

安桜地区は関市の中心部で生活をしている私共には自慢の地区です。今のままで充分満足しております。安桜山、春日神社、緑の多い環境で心が豊かになります。本当に住みやすいところです。感謝しています。

安桜地区の方々が参加できる講座やイベントを企画してほしいです。

伝統の大切はもちろんですが、若世代が興味を持ってくれそうなトレンドにも早く目を付け取り入れていくことで地域を離れしていく人を減らし、新しく住んでくれる方を増やす。シャッター街がにぎやかになり新たな街へと変化していく。住みやすいとは思いますが、魅力的とは思えない。

安桜地区は関市を代表する地区だと思うので、ぜひリーダーシップをとって住みよい活力のある地域を目指してほしいです。

お祭りがいいと思う。

シティターミナル(関駅西口)界隈に買物ができ、地場産業のPRも兼ね人々が集まる駅前になると良い。どの方向からもターミナル駅であると目につく案内表示があるといいです。

地区全体の行事として運動会等開催はどうか。公共交通網の充実(他市との連携)、道路の整備(自転車道、歩道の設置)、河川堤防の整備(ブロック、コンクリートで強化)を行う。

どこも少子化です。関市の人口ピラミッドはどのようになっているかはつきり知らないが、おそらく逆三角形に近いと思う。30~40代で子供がいる家族を増やすこと、または流失を止める。土、日曜日限定、季節限定のイベント、例えばビアガーデン、カフェ、屋台村など縁日と違うものを市役所跡地や文化会館の広場で開催する。長良川で毎年1回、下有知から保戸島まで人形のアヒルレースを開催する。

安桜地区に刃物関連施設が多くありますが、もっと魅力あるものになると良いと思います。特に刃物会館の展示、販売は改善の余地があると思います。テレビや全国紙でも「〇〇刃物の〇〇がよい」と取り上げられるのをしばしば目にするとようになりましたが、地元の私たちはほとんど知りません。刃物会館に行つてもどれがどのようにすぐれたデザインなのか説明もほとんどありません。文房具やキッチングッズは若い人にも人気があります。地元以外の人にも案内できる自慢の場所があるとよいと思っています。生活スタイルを提案していくような展示、関市に行けばすてきなよいものが必ず買えるという展示を期待しています。本町商店街の空き店舗の活用や関市出身のプロデューサーの方の活躍も期待したいです。

住みよい地域や自然と絆を深めていける魅力ある観光地区づくりが必要だと思います。春夏秋冬のテーマを決めて外へと情報発信していく観光客の集客数を地域住民に公開すれば意識も変わっていくと思います。各種イベントを毎月実施していく。昔ながらの神社の祭り、月見会など夜のイベントも加え関市に宿泊する観光客も増やしていくべきだと思います。

先日美濃の祭りを見てきました。地域に対する意識は関より美濃の方が高いのだと感じました。関市(安桜地区)の住民も考え方を直してみる必要があると思います。観光地として美濃のまちづくりは一定の成果を出しているようです。関市も市外からの人を呼べる街になるといいと思います。取り組みをよろしくお願ひします。

安桜地区の魅力は子供達が元気でいることです。本町では、関まつりや夏祭りなどのイベントが開催されますが、場所が近いこともあり、イベントや行事に参加する人たちも多いです。子供から高齢者までの広い世代で楽しむことができる施設、イベントや行事など暮らしやすい環境をつくっていけるともっとよくなると思います。まちづくり活動をやるなら、わかりやすく掲示してほしい。

町中が花や緑を増やし、ヨーロッパの町の様に奇麗にし、心が和む様にして行った方が良いと思います。

桜の花見が盛り上がる場所をつくるといいと思う。

一人暮らしの人が気軽に出来られるような食堂が多くあつたらいいと思います。

桜やホタルなどで有名な街になつたらと思います。

遊ぶ店、買物できる店、食べ物屋が少ない。交通機関が不便です。暴走バイクがうるさい。

安桜地区に限らず問題点はいくつかあると思う。現状は楽しく、住みやすい街なのでしょうか。悪くなっているように感じます。

子供たちが誇れるふるさとであるため街の魅力や歴史を多くアピール出来たらいいと思う。

安桜山公園、関御嶽神社付近が荒れ放題です。市役所の管理とし、整備すれば訪れる市民や観光客も増えると思う。歴史ある関市の最大の売りは安桜山です。地域ブランドの最右翼だと思う。歴史、文化の伝統など全てが安桜山にあると思う。安桜山は宝の山だと思います。他にはない安桜山をもっと有効利用すべきである。安桜山を使ってイベント等をしてもいい。

ここに住んで、関市はなんと魅力のない街かと思う。郡上や馬籠のようま街並みもないし、古民家もないで親しみがわくような街ではない。本町通りはあまりにも哀れになってしまった。市議会の議員達は、本気で関に多くの観光客を呼ぶようとまちづくりをしているのか疑問である。関市には豊かな資源が溢れているのに残念です。関川や吉田川は溝川に成り果てている。書けばきりがない。もっと楽しい関市であってほしい。市庁舎の豪華さは不要であると思っている。ここに関市は象徴されている。

安桜地区にある関川は、春は桜が美しいのですが、春から夏、夏から秋にもきれいなワクワクするような花を咲かせてはどうでしょうか。吉田川も同じようにワクワクする花を植えてはどうでしょうか。関市刃物ミュージアム回廊修景整備計画が進んでいるようですが見学者がワクワクしたり感動することができる回廊にしてほしい。中途半端にしてほしくないです。

趣味の文化講座(DIY、金継ぎ、男の料理など)を多数開催してほしい。

大人が楽しめる公園などつくっていただけるといいと思います。

安桜地区のゆるキャラをつくってみたらいいと思います。

安桜地区だけでなく、関市中の地区も一緒に集まるイベントなどを計画出来ると良いと思います。

自慢できる所がないので、何かどこにも負けないものというか、少しでも施設的なものに力をいれた方がいいと思います。本町に若者を集客できるようにすると少しは変わると思います。

関祭りは、私が子供の頃は神輿が多かったのですが、年々少なくなって残念です。多くの自治会、個人団体が参加出来ると良いですね。本町通りは、昔と思うとさびれて残念です。結構夏祭り、刃物祭りと人が集まりますが、日常も活気があると良いですね。関市は、災害も少なく本当に大好きな町です。安桜小学校は新校舎になりましたが、親の代から三代続く母校です。関市民が協力し合い安全で安心な活気あるまちづくりが出来ると良いと思います。

関市の中心部である安桜地区にもかかわらず、夜は8時過ぎれば人通りもなく、昔の面影はなく寒々しています。もっと本町通り、千年町通りなど商店街を賑やかになるよう努力してほしい。防犯灯、防犯カメラを多く設置していただき、住みよい街になるようにしてほしい。このままではドーナツ型で中心には何もなくなつて、外ばかりが良くなっています。私達老人にも住みやすい街になるように願っています。

安桜地区に日本中から人が訪れるような一大刃物アミューズメントパークのような施設があつたら素晴らしいと思います。

参加しやすい講座等をどんどん開催してください。

商業施設が圧倒的に少ないので、買物できる所がなく他の市へ行くことが多いので身近で買物が済ますことができればよいと思う。安桜山を子供達が遊べる遊具や公園、散歩道があると自然の中で遊べてよいと思う。

「安桜ふれあいセンターに集まって来てください」という活動では安桜地区全体に活動が浸透するとは思えない。車を運転できない高齢者もいるため、もっと各町内に出向いて自治会や子供会と連携して活動する必要があると思う。子供会がない地区の代わりをするなど、安桜地区全ての町内に積極的に関わり、イベントを計画、開催してもらえると安桜地区全民にとってメリットがあるように思う。

安桜地区に住み一番不便だと思うことは、交通の不便です。近頃ゲームの影響で刃物に興味をもつ若者が増えていると聞きました。伝承館などの観光施設があるのに交通の便が悪いと活性化の妨げになると思います。また、防犯灯の少なさから夜は怖くて出られないことが多いです。本町も昔に比べさらにシャッター街が増えたと思います。話題性のある店や駐車場スペースが増えると良くなるのではないかでしょうか。生まれてずっと育ってきた安桜地区がよりよい街になっていくことを願っています。

人が多く集まる場所にこの地区に何があるかを分かるようにするために看板やポスターを貼ったりすれば、僕としてはよいと考えています。

空き家対策として市が空き家を借り上げ市営住宅として貸し出す。いつ倒壊するかもしれない老朽化した街路灯の撤去、電線の地中への敷設、関市の自慢できる町並みの保存、安桜山の整備などインフラ整備をする。

本町の活性化、グラウンドの充実、電線の地中化、空き家問題に取り組むことを提案します。

老人が多く、楽しい会話は聞こえますが、若者が少ないのが残念です。昔のように子供達の声が多い地域に戻りたいですね。

関市の中心といふものの交通的、商業的にも中心といえるシンボル的な場所がない。中心街となるまちをつくる。

関市の中心地区が色々取り組むスタートの場であってほしい。それには広報をしっかり活用して知らせてほしい。

土地感のない人が、不自由なく生活できる街であってほしいと思います。関市は全体的にいい街だと思うので、市外の人を呼び込んで、元々住んでいる人が、それを広い心で受け入れてくれるともっといい街になると思います。

【交通安全】

郵便局の前に住んでいますが、駐車場が少なく、車は信号のない北側から出入ります。全体の8割が北側にある私の家の前を出入りするので危険です。自治会でも問題になり市議会でも話し合いがなされました。環境が非常に悪く改善していません。少しでも渋滞が解消されるよう一方通行(東向)の規制をお願いします。

カーブミラーが細い路地にもっとあると安全だと思う。

細い道や住宅街の交差点やT字路にミラーを設置してほしい。

いろは町から春日神社へ行く歩道があるとよい。年寄りの人が渡りづらい。

交通量が多い箇所が多くあるため交通安全対策をしっかりとよい。

住みやすい環境とは一番に何を優先してまちづくりがされるかということだと思います。一つ目は、人間優先、経済活動が何にも勝るという観念を捨てる。二つ目は、環境を悪化させる一番の理由は道路が新しくできたり、拡幅され車の往来が増えることです。新設道路は絶対つくらない。歩道を広くする。従来の道路の清掃や管理を行う。

安桜小学校の外の通学路に草がはえている。年に2回くらいはボランティアで草引きをするといいと思う。

シティターミナルから文化会館の横を通りバローへ行く道路の歩道は非常に危ない。一歩通行にしてほしい。

わかくさトンネルができて交通量が増え、平和通り2丁目と月見町へ行く南方面の道が狭く通りにくいため、広くなるといいと思います。千年町通りを早く南に抜けるとよいと思います。

交通量の多い場所における高齢者や子供の歩行の安全対策が必要です。

高齢者の方々が道路を安全に通行できるように信号を設置しなければいけないと思います。車優先では住みよい地域にはならないです。

歩道をきれいにしてほしい。歩道の照明を改善してほしい。

通学路の安全性を高める。暗がりの防犯灯整備が必要です。

交通ルールを守らない人達の取締り、不審者の対策、ウォーキングができる大きな公園が歩いて行ける場所にあるとよい。

安桜小学校東側の道路が狭く小学生の登下校が危ない。また、緊急車両の通行にも支障を来しています。消防署がある津保川から街の中心部に抜けるよう改善することが望ましいと考えます。

安桜近辺の道路は大へん良くなりました。それでも1ヶ所「こんな道路があるの」とびっくり。それは堅仙房公民センターの前から小瀬街道へ出るまでの道です。交通量は多くて、すれ違いに車なんかは傾いて待つことがあります。早急に担当の方の現場確認をお願いします。安桜としては、本当に恥ずかしいことなので、道路改良をお願いします。

駐車場がないのか、あっても家の前にとめているのか分かりませんが、子供が歩道を歩いたり、自転車で通れず、道路に出なければならないので路駐禁止の徹底をお願いします。無理矢理通って、カサなどでキズがついても責任取れません。

歩道の整備、拡張、消防署付近(前の国道)幅が狭くて段差が多く自転車での通行が困難、すれ違いもできない。

広い道路にも歩道がないところがある。子供や老人がよく駐車場を通っている。

関郵便局の横のトヨタが空き地になっています。郵便局への出入りが平和通りからもできるようになると渋滞が少し緩和されるのではないかと思います。

車椅子でも動きやすい道をつくってほしい。

段差があったり、急に狭くなる所などがある歩道を整備してほしい。

新しい道路が2、3年後にできるのはいいと思いますが、その辺りに住んでいる人に十分理解を得られるようにしてもらいたい。

山憲商店のお客さんとかの車が駐車場からはみ出していたり、道路に止めてあり一人が通るのにぎりぎりの幅しかなく通るたびにヒヤヒヤするし、点字ブロックの上に止めてありとても危ないと思います。通学路なのでどうにかしてほしいです。

安桜小学校付近の道路が本当に危険で、歩いていても運転していても本当に怖いです。

安桜小学校付近の道路を整備してほしいです。踏み切りの幅が狭くて歩いて車でも危ないと思います。プールに接したカーブも危険です。その他いくつも狭くて危険な箇所があるので、何とか改善してほしいです。

この地区は路上駐車が多い。細い道だが交通量も多いのでやめてもらうように呼びかけてほしい。夜にウォーキングをしている人が多いが何度か危ない思いをしたので21時以降のウォーキングはなるべくやめてもらいたい。

広い道路、広い交差点をつくるのはよいが今の季節、道路脇の雑草が目立つ。これは市全体に言える問題でもある。

道路脇の大きな木の枝を払ってほしい。

若草トンネルの開通で山の手通りが寸断されたため、高齢の運転が不便になったと思います。事故が起きないか心配しています。また各地域の公民館や公民センターをもっと活用して地域の連帯や絆を深め合える行事を多く催されることを望みます。

子供が小学生なので通学路を大人の目で見て危険な箇所がないか細分を再確認してほしいです。登下校の見守りが他の校区に比べて少ないのが不安です。事件や事故が起きてからでは遅いです。高齢者も含めみんなが安全で安心して生活できるよう、生活環境の整備に努めてほしいです。行事等よりもまずは日常生活を安心して暮らせる街を望みます。

【防犯】

物騒な世の中、防犯パトロール等の活動を強化してすみよい街にしてほしい。

空家付近の治安があまりよくない。

住みよい地域にするためには、夜間の治安の改善が必要だと思います。

楠の木が大きく、夜は真っ暗で防犯灯もなく危険なため、安全な環境にしてください。

解決すべき課題としては、防犯灯を沢山つけていただき暗い道が安全に歩けるようにすることだと思います。道路を車が安全にすれ違うために広くしていただきたい。

暗い場所は街灯を増やし明るくして安全を守ってほしいです。親も子供も色々な世代の人が楽しめるような元気な閑市になればいいと思います。

暗い場所に電灯を付けてほしい。夜ウォーキングをする際に電灯がなく暗いところが怖い。

防犯がしっかりとまちづくり。街にゴミがなく清掃の行き届いたきれいな印象が大切です。子供たちが安心して外遊びが出来る危険がない街にしてほしい。

十六所公園が避難所になっているのに、井之口刃物の横の公園への坂道が夜間真っ暗でとても怖い。公園のフェンスから下へ照らせばそんなに費用もかからず設置出来ると思うのでぜひ検討いただきたい。

街灯が設置されると夜も安心できる。

安桜地区でピアゴ付近に街灯が少なく暗いので、防犯のためにも街灯を沢山設置してほしいです。

自宅隣接のカーポート内に止めてあった自転車が夜間盗難にあった。警察に届けたら後日発見されたが、夜間の防犯灯の整備が必要だと思います。

暗い場所に防犯灯を設置して子供達を守る。

防犯灯が少なく暗いので、数を増やして明るくし、防犯対策を強化するとよい。

ゴミを捨てる人や犯罪者がこの街からいなくなるようパトロールや看板をつくってください。

【防災】

決められた町内だけで消防隊員を出すのではなく、隣の町内に回したりしてみんなで順番に体験していくほしいです。

安桜地区は大きな自然災害もなく本当によい地形です。

自分の生活を維持することで精一杯です。イベントに参加する時間もなく、ボランティアに参加する余裕もないです。ただ大きな災害時には、この地区で良かったと思えるようお願いします。避難場所も、高齢の父親を連れて緑ヶ丘中学校まで歩くのはとても無理です。文化会館を避難所にしていただけないでしょうか。

【その他】

私は囲碁が好きである。市役所の囲碁クラブは老人会に入っていないと参加できない。誰でも参加できるように、受付場所を老人会ではなく市の管理にすればもっと大勢の参加者があると思う。

安桜山の山崩れが心配です。安桜山全体の伸びすぎた木の枝を台風の時は怖いので、はらってほしい。祭りや行事のとき、車が通行禁止になるが道路沿いの家に対して通行証をつくってほしい。毎回、警備員にすごい顔して止められて困る。

安桜山裏の方にスーパーやホームセンターがほしい。

ふれあいセンターはもっと駐車場の確保が必要ではないでしょうか。

コンビニや食料品店を増やしてほしい。

自治会内の課題は、周囲の枯れた倒木の伐採や側溝等の破損箇所の修繕、町内に設置してある防犯灯の補修などです。自治会で実施するのに金銭問題で限度がある。そのために自治連安桜支部に年1回の要望書を提出しても実施されたことはありません。自治会で対応できないから要望するので、市役所の窓口ならば自治会の目線で現場を見たり、意見をしつかり聞いて対応をお願いしたい。

一度アンケートをmajimeに書いて出すと何回も続けて来るのでそれはくれぐれもやめてください。

みんなが元気で明るいまちづくりができたらよいと思います。公園の柵は不要と思われるところがあります。ガードレールも取り外してほしいところがあります。このようなことはどうしたら出来るのでしょうか。

わかくさ斎苑のレストルームをウォシュレットにし、エタオルを設置する。当事者及び携わる方々に気持ちよく帰宅してもらう。

なぜ地域委員会を立ち上げるのかよくわからない。自治会活動の延長ではダメなのか。何とか委員会が多くすぎと思う。

安桜まちづくりアンケートのとりまとめ、ご苦労様です。みんなが暮らしやすい地区であるようにご尽力ください。期待しています。

今回のアンケートで地域の人達への思いが伝わり、地域への関心が少し深まりました。

安桜地区は、とても豊かでいいところです。

働いている人をサポートするような施設を充実させる。

アウトレットモールかドンキホーテがあるといい。JR線がないと不便すぎる。

イベント等行政の縦割りでマイナスになっている面があるように感じます。総合的に活性化すればよいと思います。

関市全体に言えることですが、耳鼻いんこう科がひどく混むので、病院を増やして市民生活の役に立つようしてください。

戦後70年の節目の年を迎えた戦争体験者が高齢になり実体験としての話を聞く機会が少なくなりました。そのような方々の話を聞く場を設けることにより、戦後の繁栄と平和について安桜地区の住民の意識が高まると思います。

関市の散歩道の表示板のある四つ角で、市外の人達から刃物会館への道をよく聞かれる。空き家から臭いゴミだし始まった。次に解体工事で騒音と土ぼこりで不衛生になった。その後家が完成したが、車を駐車する空き地は雨が降ればドロドロになり、道路は泥土をばらまく。風が吹けば、また土ぼこりとなり、近辺は迷惑している。申し入れをしたら我慢してくださいと言われた。その隣は1日中駐車している車が道路に飛び出している。これも迷惑している。公道であることを自覚してほしい。

問13の生活環境を守ることについては、自治会に任せるとではなく市も改善に向け対策をしていただきたい。

安桜地区は恵まれているが、合併した山村の地域おこしが最も急務であると思う。山村の産業を興す予算と市民全体で応援するムードをつくりたい。

このアンケートの活用方法に疑問を感じました。何のためにとるのでしょうか。例えば歩いて行ける範囲につくってほしい施設に”交番”と書きました。それは私の住む地域が、登下校のルートになっているからです。関市はもともと治安のよいところですが、交通事故や犯罪から守れる施設がより子どもの身近にあってほしいと思います。また、「具体的に」と書いてあるのに、どんな内容を具体的に知りたいのか、アンケートの質問の範囲が広すぎてよくわかりません。これで何か改善されるのですか。またどんな方法で市民に報告するんですか。

一人ひとりが自ら進んで住みよい地域にするという意識改革が大切です。講習や講座、教室ではなく、第一に住民の意識を変えるような施策を講じるべきです。関市役所職員全員が前向きに捉えて挑戦すべきです。まだまだ、親方日の丸的な職員が多すぎて、税金で生活をさせていただいているという意識を早急に浸透させるべきです。

市内には2つの総合病院があり、個人病院も選べる程たくさんあり非常に恵まれている環境にあると実感しています。しかし入院するほどの大病になった時、医師の充実には疑問を感じています。安心して診療を受けられる医師の確保をお願いいたします。先日も地元の医師の悪評にやむなく岐大病院まで行かざるを得なくなりました。近い場所で入院したいので、早急にご検討ください。

自分はまだ結婚していないので地域住民としての意識がありません。家庭を持って子供も含めた社会を考えるのは、まだ先のことだと思っています。はっきり言って将来が見えてこない。仕事も何をしたのか、しなければならないのか。そんな状態では良くないと思ってはいるけれど何となく今日がすぎていく。楽しいを見つけなければと思います。ごめんなさい。

大型のショッピングセンターを建ててほしい。JRを開通させる。

どんなことも地道にコツコツと取り組み、一つ一つ積み上げてください。ご苦労様です。

これから梅雨、台風を迎える季節になり、毎年どぶの泥がたまり、泥から雑草がはえています。大雨が降ると水が溢れて大変です。コンクリートのどぶ蓋はとても重く、蓋を取ることは出来ません。市でどうかこの対策を講じてほしいと常に思っています。蓋を外して泥を取り除くことをしてください。そして個人で取り除いた泥草を回収してください。無理でしょうか。

定期的なアンケートの実施は意見を反映していただけるという期待を込めて、良いことだと思います。取りまとめお疲れ様です。

旧市役所の跡地を整備してほしい。

本屋をつくってほしい。

アンケートの配布・回収をなぜ自治会長がやらなければならないのか。市役所の「回収率が悪い」という説明はありえない。回収率が悪いなら対象人数を増やせばよい。職員はアンケートを回収する人のことも考えるべきである。統計調査は賃金がもらえるので市役所の職員もやるのに、賃金が発生しないものは自治会に押し付けるやり方はおかしい。

主人が亡くなり30年ですが、工具、タイヤなど物がなくなり本当に困っています。この頃は花です。私が大事に育てている花がなくなるとさみしいです。最近は仕事の研磨です。屋外の道路脇で仕事をされています。これは取り締まってほしいです。子供のために出来ることがあれば、時間の許すかぎり出向きます。説法などお寺の人に頼んで少し話しを聞けるようにな時間をつくってはどうでしょうか。

私達のような高齢者は体力的に自分のことだけで、お手伝いすることができず、みなさんに迷惑かけないように心がける毎日です。もっと若い世代にアンケートをしていただきたい。

安桜地区は古い街なので外部から来た人やハンディのある人に対して冷たい。ゆるやかなスルー、ゆるやかな差別が当たり前に存在している。福祉も高齢者に対しては行っていればいいと思い込んでいる。関市の障害者はみんなジロジロ見られるのがつらくて家に閉じこもっている。

住宅地区と工業地帯を分ける。計画的に地区を開発する。

孫六刃(こてつ)

長年住んでいるので大変住みやすい。

クボタ裏の一方通行は逆方向でないと地元に住んでいる者にメリットがない。

地域の魅力は、刃物・うなぎ・そば等です。遠方から人が来ても目的のお店以外立ち寄らず残念です。安桜山も手頃で景色もよくていい山なのにあまり手入れされていないと感じます。JAのお祭りで関野菜を買った時、味が濃くて美味しかったです。直売所などありますか。美味しい野菜であればスーパーより少し高くても買いたいと思います。夜間、暴走車の騒音も困ります。パートの主婦が小学生の子供を預ける所がないので充実してほしいです。関市のゴミ袋は値上げすべきだと思います。前住んでいた地域では20年以上前から有料で関市よりずっと高額でした。値上げすることでゴミの量も減るだろうし、ゴミ捨てに対する意識も変わると思います。

関市には近場で小さな子供を連れて一日遊べる場所がない。大がかりな遊園地でなくても、遊具を充実し、一日楽しめる場所があつたらいいと思う。

このようなアンケートをとることによって、今後本当にくなるのか疑問です。

まだ安桜地区に住んで1年たらずですが、住みにくく感じたことはありません。これからも安桜地区ならではのやり方で地域の活性化に繋げていけばいいと思う。

稻口に公園をつくってほしい。

引越してきたばかりで安桜地区とはどこをさすのかわかりません。日頃地域がどんな活動をしているのかも知りません。住み始めて2ヶ月ですが、飲食店が少ないと以外は満足している。安全・安心で快適な町づくりをお願いします。

経済活力の強化を望みたい。

私は障害者です。仕事ができる体をもっていますが、仕事はありません。もっと私たちが働く場所をつくってください。簡単な仕事なら1日4時間くらい働くことができます。どうしたら人間らしく生きができるのか毎日考えて生活しています。悩みが軽減できるようお願いします。

市よりいただくゴミ袋が足りないので、市外のようにお店で買い物に行った時に自由に買えるようにしていただきたい。

街の中心である安桜地区が30年前と比べたら、不便になり生活がしづらくなりました。

仕事が忙しく、また休日も疲れているので地域の行事に参加するのが難しい。

安桜地区は本当に生活がしやすく、毎日を充実させてくれるそんな素敵な所だと思います。多目的施設、自然に守られた環境、活気ある人達が集う商店街、どれをとっても魅力的です。特に自慢できるには刃物のまちです。世界に通じる刃物の都市はイギリス、ドイツ、そして関市です。みなさんはそのことを知っているでしょうか。私は最近知りました。多くの皆さんに発信してください。

私は高齢のため何にも出来ません。でもカラオケは好きで行きます。ボランティアは18年くらい現在も続けています。三味線やハーモニカなどで老人ホームを訪問しています。

自分自身は家事・育児・仕事で時間に追われ、地域の活動に参加できないのが現状です。住みよくするために活動されている方々の応援ができればと思っています。

ごみ袋は昨年反対されて現状のままとなりましたが、これも十分検討してください。券がなくてもどこでも自由に買えるようにしてほしい。ゴミ袋の配布は今の券でもっと減らしても十分に出せます。

関市に移り住んで間もないで、関のまちを探索中です。関市の魅力や自慢が分かりません。

1年に1度くらい口では言えないことがあると思います。自分の思っていることを書けることはいいですね。お願いいいたします。

ふれあいセンターの駐車場がもう少し広いといいと思う。

何をするにも健康が第一、今は年金生活者で、病気がちです。全てがおっくうになりがちです。みんなが健康診断を受け早期発見、早期治療を受けてほしいと願うばかりです。

住みづらい家、住みづらい地域だった。家庭に問題を抱えているので地域のことまで考えることができない。

自治会加入は任意だが、近所付き合いを考えると強制的なところがある。市広報の配布、交通安全協会の募金等本来行政サービスであるはずなのに自治会に委託するのは税の二重取りである。納税の対価として行政サービスとボランティア活動の線引きをするべきである。自治会を市の下部組織として利用するのはもつてのほかである。ボランティア活動に興味があり、余裕のある方は市議会議員を無給すべきである。その結果、納税負担が減り市民生活全体にも余裕であるかもしれない。